



## Études balkaniques

Cahiers Pierre Belon

4 | 1997

Transmission du patrimoine byzantin et médiateurs  
d'identités autochtones

---

# L'étude des apocryphes dans la tradition manuscrite serbe médiévale

*The Study of Apocryphs in Medieval Serbian Manuscript Tradition*

Tomislav Jovanović

---



### Édition électronique

URL : <http://journals.openedition.org/etudesbalkaniques/153>

ISSN : 2102-5525

### Éditeur

Association Pierre Belon

### Édition imprimée

Date de publication : 1 janvier 1997

Pagination : 105-132

ISBN : 2-910860-04-3

ISSN : 1260-2116

### Référence électronique

Tomislav Jovanović, « L'étude des apocryphes dans la tradition manuscrite serbe médiévale », *Études balkaniques* [En ligne], 4 | 1997, mis en ligne le 08 avril 2009, consulté le 01 mai 2019. URL : <http://journals.openedition.org/etudesbalkaniques/153>

---

Ce document a été généré automatiquement le 1 mai 2019.

Tous droits réservés

---

# *L'étude des apocryphes dans la tradition manuscrite serbe médiévale*

*The Study of Apocryphs in Medieval Serbian Manuscript Tradition*

**Tomislav Jovanović**

---

---

## RÉSUMÉS

Cet article nous offre un aperçu de l'étendue des apocryphes dans l'ancienne tradition serbe manuscrite qui nous est parvenue, et se complète utilement par un tableau récapitulatif des manuscrits connus contenant des textes apocryphes de l'Ancien et du Nouveau testament.

This article offers a wide vision of the extent of apocryphal studies in the ancient Serbian manuscript tradition existing to our days while the annexed table containing an overall list of the known manuscripts containing apocryphal texts of the Old and New Testaments is a useful tool for researchers.

## AUTEUR

**TOMISLAV JOVANOVIĆ**

Université de Belgrade